

Fecha 24.05.2019	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

Acusan a Alcalde de desaparición

ANTONIO BARANDA

Ante el subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas, el padre de un joven desaparecido en Nayarit acusó que servidores públicos son los responsables.

Encinas se reunió con colectivos de familiares de **personas desaparecidas** en Xalisco, Nayarit, donde recorrió fosas clandestinas.

Ahí, el padre del joven, ausente desde el 29 de junio de 2018, dijo que los responsables fueron servidores públicos municipales, quienes no sólo siguen laborando, sino que le están haciendo la vida imposible.

“Lo encerraron en la cárcel y lo desaparecieron, están implicados desde el Alcalde hasta los policías y varios funcionarios públicos. La Fiscalía tiene el expediente en donde hay pruebas que todos están vinculados en ese delito.

“Yo le pido por favor que hagan justicia; ya casi va ser

un año y no tenemos todavía una respuesta positiva, no la hemos encontrado, y hay mucha gente, funcionarios públicos que hicieron el daño y están trabajando en el Ayuntamiento, el Alcalde los protege, me han hecho la vida imposible, ya no tengo dinero para seguir buscando a mi hijo, ya no tengo casi fuerzas porque moralmente estoy acabado”.

Encinas se comprometió a apoyar al señor y lo canalizó con Félix Santana, director general de Estrategias para la Atención a los Derechos Humanos de Gobernación.

Acompañado de la Comisionada Nacional de Búsqueda, Karla Quintana, el subsecretario indicó que ante el fenómeno de desapariciones y el hallazgo de fosas clandestinas en Nayarit, la entidad requiere de un apoyo especial.

Encinas subrayó la importancia de establecer un programa de trabajo con líneas concretas, para dar acompañamiento a las familias y coordinar los trabajos de búsqueda e identificación.



Fecha 24.05.2019	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------



Twitter

■ Alejandro Encinas, subsecretario de la Segob, se reunió ayer con colectivos de Xalisco, Nayarit.

Hallazgo

Cuerpos localizados en fosas clandestinas halladas en Nayarit, de acuerdo con reportes oficiales:

(Del 1 de diciembre del 2018 al 13 de mayo de 2019)

35

cuerpos han sido localizados.

22

estaban en fosas de hasta cuatro metros.

15

fueron recuperados en las últimas semanas en Xalisco.